

el Periódico Extremadura

www.elperiodicoextremadura.com

La UE concede relevancia a Extremadura que aporta la mayoría de las 7 propuestas de España

Europa selecciona tres proyectos extremeños como «estratégicos»

Las minas de litio en Cañaveral, de wolframio en Almoharín y de níquel en Monesterio agilizarán su tramitación y tendrán ayuda financiera • La inversión suma más de 500 millones de euros para crear 2.700 empleos en la región

PÁGINA 2



INFORME NEGATIVO EN LA PARTE LUSA

La autovía a Castelo Branco, en el aire por el impacto medioambiental

En Cáceres se avanza en la licitación de la vía, mientras Portugal busca alternativas para salvar la conexión

PÁGINA 8



A. G.

FUTURIBLES

Pepe García (Extremadura), Álvaro Ibarra (Portugal), José Manuel Fernández (Extremadura) y Vicente del Moral (Extremadura) han participado en la presentación de las mesas redondas.



La energía como motor de empleo e industrialización